



TV Fischbek v. 1921 e. V.

Integration durch Sport



TV Fischbek Kids an der Nordsee

Am 02. Mai ging es für reiselustige fischbeker Kinder gleich frühmorgens los. Das Abenteuer startete an der CU Arena in Neugraben. Mit S-Bahn und Regionalbahn über Buxtehude ging die Reise nach Cuxhaven.

„Die Hinfahrt war gut, weil wir über lustige Sachen geredet haben und unsere Bücher gelesen haben“ (Thadeus, 9 und Jascha, 10)

Ohne Zwischenfälle kamen die 38 Kinder und 8 Betreuer vormittags in der Jugendherberge Cuxhaven Duhnen an. Ruben und Mats fanden die vielen Sportangebote (Basketball, Tischtennis, Tischkicker) in der Jugendherberge toll und „dass die Zimmer und das Klo so sauber waren“.

Nach einer kurzen Stärkung mit Obst und dem Kuchen, den uns die netten Eltern mitgegeben haben und der Bezugnahme der Zimmer, ging es das erste Mal an den Strand.

Bei einer Strandolympiade konnten die Kinder sich gegenseitig kennenlernen und ihr Können in Disziplinen wie Tauziehen, Maulwurfimbo und Standweitsprung beweisen. „Das Beste bei der Strandolympiade war das Buddeln“ (Oskar, 9). Alle Teilnehmer wurden mit tollen Preisen von großzügigen Spendern belohnt.

Im Anschluss sind noch sechs kreative TV Fischbek Sandburgen entstanden.

Nach einem leckeren Abendessen haben wir den Abend mit einem spannenden Werwolf Spiel ausklingen lassen.

Der erste komplette Tag startete um 7:30 Uhr mit einem reichhaltigen Frühstück. Den noch kühlen Morgen haben wir in der Jugendherberge mit Tischtennis und Boule verbracht. Außerdem sind zwei Gruppen zum Bummeln in Cuxhaven aufgebrochen. „Es gab einen Laden, wo man viele coole Sachen kaufen konnte und das zu einem guten Preis“ (Dana, 11).

Gegen 11 Uhr war dann endlich Niedrigwasser und wir konnten zu einer Wattwanderung aufbrechen, bei der Angelika ganz viele interessante Dinge über die Nordsee und das Watt erzählen konnte. „Wir haben auf der Wattwanderung gelernt, wie lange ein Wattwurm braucht um eine Stelle zu säubern“ (Joel, 9) und „dass alle Wattwürmer in einem Jahr die ganze obere Wattschicht umgraben“ (Theo, 9).

Nach einer Mittagspause in der Jugendherberge ging es wieder an den Strand. Dort wurde Beachhandball und Volleyball gespielt, während wir auf die Flut gewartet haben. Außerdem entstand ein Sandfestung „mit Getränke- und Handyhalter und einer Mulde, in der war einem nicht kalt (Vincent, Michel, Mats, Maxim).

Gegen Nachmittag haben sich fast alle Kinder trotz des frischen Windes ins Wasser gewagt und hatten viel Spaß beim Planschen. Nuria (7) und Bella (8) hat am Schwimmen am besten gefallen, „dass das Wasser warm war“.

Den Abend ließen wir mit Werwolf, einem Tischtennis Turnier und Karaoke ausklingen und dann sind auch alle müde ins Bett gefallen.

Am Sonntag Morgen mussten erstmal die Zimmer klar Schiff gemacht und die Koffer gepackt werden. Kaum war das geschafft, stand als letzter Programmpunkt noch eine Cuxhaven Rallye an. Bei eisigem Wind machten sich die Gruppen auf in Richtung Kugelbarke und versuchten auf dem Weg die kniffligen Fragen über Cuxhaven und das Wattenmeer zu beantworten.

„Die war richtig cool, man konnte gut im Team zusammenarbeiten“ (Feline, 10 und Frieda, 10).

Am Sonntag Nachmittag kamen alle wieder heil in Neugraben an.

„Die Ausfahrt war voll cool“ (Finja, 11 und 45 ebenfalls begeisterte Mitfahrer:innen).





TV Fischbek v. 1921 e. V.

Integration durch Sport



**Unser herzlicher Dank geht an alle
Unterstützer:innen**



TV Fischbek* Integration durch Sport *: Angelika Czaplinski
Tel. 0171-483 91 55
www.TV-Fischbek.de * e-Mail: Angelika.Czaplinski@TV-Fischbek.de

